



6 Pièces

395 m²

Réf. 2141 JD

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à deux pas des plages, du Port Gallice et de l'effervescence du centre-ville animé de Juan Les Pins, cette somptueuse propriété de style belle époque offre un emplacement d'exception pour votre séjour. Cette élégante demeure de 395 m², érigée en 1901 sur un terrain paysager de 2 410 m², vous invite à vivre une expérience inoubliable sur la Côte d'Azur. Descriptif Au rez-de-chaussée Un hall d'entrée accueillant vous conduit vers un double séjour comprenant un salon, une salle à manger et un espace bureau, tous baignés de lumière et ouvrant sur une vaste terrasse offrant une vue ...

Ideally located just a stone's throw from the beaches, Port Gallice and the bustle of Juan Les Pins town centre, this sumptuous belle époque-style property offers an exceptional location for your stay. This elegant 395 sqm residence, built in 1901 and set in 2,410 sqm of landscaped grounds, invites you to enjoy an unforgettable experience on the Côte d'Azur. Description Ground floor A welcoming entrance hall leads to a double living room with a lounge, dining room and study area, all bathed in light and opening onto a vast terrace with uninterrupted sea views. A fully fitted and equipped bespoke ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

